



## PADUKAN KONSEP BELANJA DAN PARIWISATA Pasar Prawirotaman Diusulkan Revitalisasi

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya akhirnya mengusulkan Pasar Prawirotaman ke pemerintah pusat untuk segera dilakukan revitalisasi. Pasar tradisional yang berada di Jalan Parangtritis tersebut dinilai memiliki nilai strategis lantaran dapat dipadukan antara belanja dan pariwisata serta dapat beroperasi selama 24 jam.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogya Maryustion Tonang, menjelaskan usai kunjungan Presiden RI Joko Widodo ke Pasar Kranggan pekan lalu, pihaknya mendapat sinyal untuk melanjutkan revitalisasi pasar tradisional. "Bapak Presiden siap memberikan dukungan, sehingga Pasar Prawirotaman kami

ajukan ke pusat," tandasnya, Minggu (29/7).

Program revitalisasi pasar tradisional melalui APBD Kota Yogya yang sudah digulirkan sejak 2012 lalu, sudah dihentikan. Alokasi itu dialihkan untuk pemenuhan sarana dan fasilitas pendidikan jenjang SD dan SMP. Dengan begitu, revitalisasi pasar kini tinggal mengandalkan bantuan dari

APBN melalui Dana Alokasi Khusus (DAK).

Menurut Maryustion, kajian mengenai pengembangan Pasar Prawirotaman sudah dilakukan tahun ini. Kebutuhan revitalisasi pasar tersebut membutuhkan dana Rp 16 miliar. Anggaran itu merupakan yang terbesar untuk program revitalisasi pasar tradisional.

"Konsepnya nanti bangunan fisik akan dirombak menjadi dua lantai, termasuk lahan parkir juga disiapkan agar tidak mengganggu arus lalu lintas di sana," ujarnya.

Dengan bangunan menjadi dua lantai, maka pasar tradisional akan memiliki

nilai lebih. Tidak hanya sekadar menjajakan kebutuhan sehari-hari masyarakat pada pagi hingga siang hari melainkan juga untuk menjajakan kuliner pada sore hingga malam hari. Hal ini lantaran kawasan Prawirotaman banyak terdapat wisatawan mancanegara yang menginap di sana.

Maryustion mengaku, jika usulan revitalisasi itu disetujui oleh pemerintah pusat pihaknya akan mengencangkan sosialisasi ke pedagang. Lahan untuk relokasi sementara juga akan disiapkan agar aktivitas jualan tetap berjalan seperti biasa selama pembangunan. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005